

Osterwanderung im Schneegestöber Osterhase bekam nasse Füße

Alt und Jung, groß und klein
wanderte mit dem Schwarzwaldverein.
Nach Kälberbronn ging unsere Tour,
dem Osterhasen auf der Spur.
Yvonne und Christine hatten alles bestens organisiert,
nur Petrus hat das wenig interessiert.
Der Himmel wurde grau und immer grauer,
da kamen auch schon die ersten Schneeschauer.
In Kälberbronn, wo die großen Tannen steh'n
wurde angeblich der Osterhase geseh'n.
War das ein lustiges Suchen,
unter Tannen, unter Buchen,
im Dickicht und unter den Hecken
suchten die Kinder nach den Verstecken.
Alle waren mit Eifer dabei,
jedes Kind fand sein Nest, sein Ei.
Der Osterhase, man höre und staune
hatte trotz Schneegestöber gute Laune,
sich wieder mal nicht geschont
und alle Kinder reichlich belohnt.
In „Schwanenwirts Kuhstall“ waren wir zu Gast
und machten eine wohlverdiente Rast.
Am Ende war allen Beteiligten klar,
dass dies trotz des Wetters ein toller Nachmittag war.
Trotz Schneegestöber zeigten alle gute Miene,
ein Dankeschön an Yvonne und Christine.

Willi Bosch